

# Colegio Católico Notre Dame

[www.ccnd.org](http://www.ccnd.org)

Acreditado por AdvancEDy licenciado  
por el Consejo General de Educación



## ¿Qué dijo Middle States Association of Colleges and Schools del Nivel Secundario de Notre Dame ?

“ Quien tenga familiaridad con el Colegio Católico Notre Dame habla acerca de su éxito académico. Los logros de los estudiantes se evidencian en las puntuaciones sobresalientes de sus alumnos en pruebas estandarizadas como el CEEB. El Colegio Católico Notre Dame ofrece cursos de nivel avanzado y de honor junto con clases regulares de preparación universitaria. **Los graduados del Colegio Católico Notre Dame han sido aceptados en algunas de las universidades más prestigiosas en los Estados Unidos.**”

### *Sobre los estudiantes:*

“ También oímos acerca de grupos que realizan actividades de recaudación de fondos con el fin de proporcionar becas para los pobres. El proporcionar estas becas promueve que estudiantes de diversas clases económicas compartan en la escuela, lo que refleja una apertura a todos.” **“Los estudiantes expresan con gran orgullo y honestidad que el Colegio Católico Notre Dame acoge estudiantes de diferentes trasfondos para promover diversidad social ”.**

“El Comité de Validación constató que el propósito del Colegio Católico Notre Dame es educar con excelencia para que cada persona se convierta en un individuo responsable. También se impresionó con su responsabilidad de la institución hacia el individuo y la comunidad y con el liderazgo de estudiantes durante las entrevistas, su entusiasmo y su gran sentido de pertenencia a su Colegio.”

### *Sobre la misión u objetivo fundamental de Notre Dame*

“La misión de la escuela representa su visión, que, conforme a los criterios de Middle States, refleja claramente la peculiaridad de la institución. Su meta es la excelencia en la educación. Nuestro comité de validación constató la consistencia con que la filosofía, los objetivos, las creencias y la misión van de la mano en la escuela. **El Colegio promueve un sentido de comunidad vinculado a la tradición puertorriqueña, demuestra el carisma de sus fundadores, y suscita un ambiente laboral ético, positivo y contagioso.**

### *Sobre el programa educativo*

“El comité de validación escuchó las expresiones satisfactorias de los estudiantes sobre el programa educativo. Éstos mencionaron las diferentes posibilidades y oportunidades que brinda el mismo, como la gran apertura de comunicación que existe entre estudiantes y maestros y destacaron su singularidad. Los estudiantes se sienten complacidos con las oportunidades que brinda la institución para aprender a su ritmo y lograr éxito académico.”

“El Comité de Validación notó que los estudiantes del Colegio Católico Notre Dame gozan de un alto rendimiento académico en pruebas estandarizadas de matemáticas. También se percató de la calidad académica de su programa educativo evidenciada en los resultados de exámenes de honor y de nivel avanzado. **El éxito del programa académico del Colegio Católico Notre Dame es ampliamente conocido y se habla de él en Caguas, Puerto Rico y en los Estados Unidos.**”

### ***Sobre la integración de la tecnología en el programa educativo***

“El Comité de Validación constató un currículo de enseñanza que enfatiza en el desarrollo de las destrezas de investigación e informática. El centro tecnológico provee servicios efectivos a la facultad y al estudiantado. El Comité se impresionó con la constante planificación de actividades que el colegio se mantenga al día con los constantes cambios tecnológicos y del mundo de la informática. ”

“El Comité observó multiplicidad en el uso de la tecnología para enriquecer las áreas de ciencias y humanidades. También observó un centro audiovisual completo y equipado con televisores, proyectores digitales, DVD, etc. ”

**“El Comité felicita al Colegio Católico Notre Dame por haber invertido en tecnología inalámbrica (“wireless”) y ordenadores personales (“laptops”).”**

### ***Sobre el ambiente y facilidades físicas***

“Las facilidades de la escuela secundaria descansan en un campus abierto, con bellas áreas verdes. Las salas de clases, las oficinas administrativas y las áreas recreativas son espaciosas y el colegio posee áreas comunes de gran belleza.

**El Colegio Católico Notre Dame es un espacio seguro, cuidado, que se caracteriza por el respeto mutuo, el aprecio y la dedicación.”**

“La escuela crea un ambiente que provee espacio para el crecimiento personal, la adquisición de conocimiento, el estudio adecuado y el trato justo.” “El Comité de Validación notó que la escuela mantiene un balance deseable entre las actividades académicas, sociales, extra-curriculares y de servicio comunitario.”

### ***Sobre los servicios a los estudiantes:***

“El Comité de Validación encontró que los principios fundamentales de la dirección de la escuela reflejan su misión, su visión, su filosofía y sus creencias. El comité concuerda en establecer que las relaciones entre la facultad, los empleados y los estudiantes demuestran respeto, justicia y comprensión.” “El Comité escuchó a los estudiantes decir que sus inquietudes y necesidades son atendidas por la institución.”

“Los servicios alimentarios son adecuados y el costo es razonable. El Comité se impresionó al ver la supervisión del equipo de trabajo y la facultad en el comedor y la cafetería.”

**“El Colegio provee un ambiente saludable y seguro en la escuela para la experiencia de enseñanza-aprendizaje. El ambiente escolar es ordenado y productivo.”**

**“El Comité de Validación se impresionó con la responsabilidad y liderato de los estudiantes y con las actividades que promueven para servicio misionero”**

**“Si Caguas es el corazón de Puerto Rico, el Colegio Católico Notre Dame es el corazón de Caguas, que brinda a sus estudiantes la oportunidad de desarrollar al máximo sus capacidades académicas, espirituales, físicas y emocionales. ”**

**El mejor momento para entrar a Notre Dame es el sexto grado.**

**Solicitud de examen de ingreso disponible en la oficina del Colegio y en la [www.ccnd.org](http://www.ccnd.org)**